

Asistieron Raúl y Díaz-Canel a graduación en Escuela Especial Solidaridad con Panamá



La Habana, 29 jun (RHC) El primer secretario del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro y el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, asistieron a la graduación de noveno grado de los alumnos de la Escuela Especial Solidaridad con Panamá.

Ambos recorrieron la víspera el gimnasio de la institución, donde conocieron acerca de los ejercicios que realizan los estudiantes para corregir la marcha, y los aparatos que utilizan para ello, como dos nuevas bicicletas para pacientes cardiópatas.

Raúl Castro intercambió con un grupo de niños que serán trasladados a las nuevas escuelas especiales de las provincias de Santa Clara y Santiago de Cuba, para que estén más cerca de sus casas y les prometió que los visitará en sus nuevos centros.

Un total de diecisiete estudiantes de la Escuela Especial Solidaridad con Panamá se despidieron oficialmente de la institución que, desde bien pequeños, los acogió para convertirlos en los muchachos de bien que ahora concluyen la enseñanza secundaria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/194734-asistieron-raul-y-diaz-canel-a-graduacion-en-escuela-especial-solidaridad-con-panama>



Radio Habana Cuba